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 １ 新型コロナ感染対策について 

(1) ３回目のワクチン接種について 

  ア 円滑な実施に向けて、接種の位置づけややり方を県民に浸透

させる必要があるが、どのような対応をするのか。 

  イ ２回目からの間隔の短縮について、所見を聞く。 

  ウ 県内のこれまでの接種による副反応の症状があった件数とそ

の割合を聞く。 

  エ 副反応への対応として、今まで以上に丁寧な相談体制などが

必要と考えるがどうか。 

(2) 国は、誰もが身近で迅速に検査ができる環境整備や検査の無料

化を打ち出しているが、県としてどのように対応するのか。 

 (3) オミクロン株のまん延を防ぐため、どのように対応するのか。 

  

２ がん対策について 

 (1) コロナ禍における受診控えや検診控えの状況を聞く。 

 (2) がん検診の意義や重要性を周知し、受診者の利便性を向上すべ

きと考えるが、コロナ禍におけるがん対策の取組状況を聞く。 

 (3) 中学生・高校生を対象とした、がん教育の取組状況を聞く。 

 (4) 子宮頸がんワクチン接種について 

  ア 無料の定期接種期間を過ぎた対象者はどの程度いるのか、こ

れまでの接種状況及び今後の対策と併せて聞く。 

  イ 定期接種期間に接種を逃した人の接種機会を確保するととも

に、今後の希望者や保護者に対し、接種効果や副反応及び健康

被害への救済制度などの情報を提供し、安心して接種が受けら

れる体制を構築するよう国へ要望すべきと考えるがどうか。 

 

３ 新県立図書館と跡地について 

 (1) 新県立図書館に対する思いと展望を聞く。 

 (2) 現県立図書館の跡地はどのようにすべきと考えているか。 
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 ４ コロナ禍の経営支援について 

     この２年間懸命に経営を続けてきた事業者が厳しい状況を乗り

越えられるよう、きめ細かな支援が必要と考えるが、所見を聞く。 

 

５ 森林の保全・整備と林業従事者の育成について 

 (1) 本県の木材自給率はどれだけか、目標値と併せて聞く。 

 (2) 木材産業の活性化のため、民間の建物にも木材利用を促す取り

組みが重要となると考えるがどうか。 

 (3) 人工林の約７割が利用期を迎えているが、主伐・再造林の推進

策を聞く。 

 (4) 森林環境譲与税を活用した、移住就業希望者の掘り起こしや知

識・技術を習得させる研修などの支援の成果を聞く。 

 (5) 木育の拠点となる施設などにおいて、木に親しむ機会が子ども

たちに広がることを期待するが、木育出前講座の取組状況と今後

の木育について聞く。 

 

６ 犯罪被害者等支援の充実について 

 (1) 石川県犯罪被害者等支援条例の施行により、具体的にどのよう

な取り組みが行われているのか。 

 (2) 犯罪被害者等の視点に立ち、被害者等の負担軽減などの各種施

策を実施しているが、具体的な状況を聞く。 

 

７ 交通安全対策について 

 (1) のと里山海道における交通事故の状況と安全対策を聞く。 

 (2) 年末の交通安全県民運動の重点ポイントと、取り組みに対する

本部長の思いを聞く。 
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